

【ティンペツ 2020年3月6日 大宮ヒソミネ公演につきまして】

いつも応援いただき、ありがとうございます。

現在世界中に感染が拡大している新型コロナウイルスの発生に伴う
厚生労働省、東京都及び関係諸官庁から発表された感染拡大の状況を受け止め、
本公演が『感染拡散防止の最重要期間』であることを重く見て、
誠に残念ではございますが、

- ・2020年3月6日(金)
『超・健康第一的小旅行』大宮ヒソミネ 公演 を【中止】

と、させて頂く事を決定致しました。

皆様も日頃からの手洗い・うがい・マスクの着用など感染防止を心掛けながら お過ごしください。

公演を楽しみにしてくださっていた皆様、事情をご賢察の上、
何卒ご理解いただきたくお願い申し上げます。

中学からの同級生で結成された我々の初めて行った2年半前のツアーで思ったことは
「27歳にしてまだ仲良くなれる余地あったの?」

ということでした。

今回もその気持ちを更新したツアーでした。

新しく加わった3人と計7人で、

超・健康第一的小旅行と銘打った以外は何もコンセプト決めてなくて。

それでも皆が持ち寄ったのはやっぱりマスクだった。

コロナが憎い。

大宮、現段階で次決められなくてごめんなさいだけどいつか必ず行きたい。
その時まで刃を磨いておきます。

ティンペツ 代表 Vocal&guitar 吉田 翔平